

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione...

LO + BUSCADO

- Racing de Santander
- 250 aniversario de Santander
- Ofertas de empleo
- Casas Rurales
- Gimnasios
- Vuelos baratos
- Alquiler de pisos
- Horóscopo chino
- Submarinismo
- DVD
- Cruceros
- Santa Teresita de

CANTABRIA

PRIMERA REUNIÓN

Castilla y León se suma a la petición cántabra de la Autovía Dos Mares

Ambos Gobiernos mantuvieron un encuentro institucional que fue sellado con vocación de continuidad y el compromiso de cooperación y colaboración

PILAR CHATO/VALLADOLID

Cantabria y Castilla y León se comprometieron ayer a apoyarse mutuamente en dos proyectos viarios de carácter prioritario para cada una de ellas: la Autovía Dos Mares y la conexión Burgos-Soria-Calatayud. El acuerdo quedó sellado durante el encuentro que ambas comunidades, con sus presidentes al frente, celebraron en Valladolid, del que también salió «la firme voluntad de estrechar los vínculos institucionales y de cooperación» entre ambas comunidades, que mantuvieron ayer el primer encuentro oficial desde la constitución del Estado de las Autonomías.

Las infraestructuras fueron un punto central, aunque no el único. Sanidad, ganadería, el románico, los parques eólicos, la financiación o la financiación autonómica, fueron otros de los ejes de trabajo del encuentro en el que estuvieron presentes seis consejeros de Cantabria (Presidencia, Economía, Obras Públicas, Cultura, Medio Ambiente y Ganadería) y dos de Castilla León (Fomento y Medio Ambiente), además de la vicepresidenta, María Jesús Ruiz.

El presidente, Miguel Ángel Revilla, reiteró la importancia de la Autovía Dos Mares para Cantabria y explicó que la región «reivindica una salida natural al Valle del Ebro» y es «fundamental que el Gobierno central no se pliegue a ninguna presión y esta figure en el Plan de Infraestructuras». Consideró que con la alegación firmada junto a Asturias y Aragón, en este sentido, y el «apoyo político» al que ayer se comprometió Castilla-León, «esta vez no va a haber ninguna presión» en contra del proyecto. Se refería así, a las presiones del País Vasco que, según Revilla, abortaron la idea original de conectar el Cantábrico y el Mediterráneo por ferrocarril.

Como contrapartida, Cantabria brindará su apoyo a una demanda de Castilla-León, la conexión de Burgos con Calatayud a través de Soria. Dado que el plazo de alegaciones al PEIT se ha cerrado el apoyo en ambos casos será de carácter político, en los foros oportunos.

De hecho Revilla, ante las quejas del presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, de que la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, no atiende a sus llamadas, se comprometió a hablarle personalmente en la reunión que tienen la próxima semana.

Otra vía por la que ambas comunidades lucharán de forma conjunta es la conexión Aguilar-Burgos y por la aceleración de los plazos de los tramos palentinos de la Autovía de la Meseta. Tanto Revilla como Herrera consideraron excesivos 36 meses de ejecución para tramos de cinco kilómetros que son totalmente llanos.

En materia de carreteras también se abordó la conexión de los Valles de Liébana y Campoo que afecta a la comunidad vecina y sobre la que Revilla explicó que se quiere buscar una solución conjunta con Castilla-León. Ambas comunidades se comprometieron a «coordinar» actuaciones en aquellas carreteras que atraviesan ambos territorios para abordar proyectos y plazos similares.



FOTO DE FAMILIA. La bandera de Cantabria ondeó ayer en la Junta de Castilla y León a la llegada de la delegación cántabra. / A. FERNÁNDEZ

Imprimir | Enviar

- También 25 años atrás
- CUMBRE CANTABRIA-CASTILLA-LEÓN / Revilla admite que el diálogo con ETA es arriesgado pero espera que salga bien

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy

INTERNET/GOOGLE

Estrés postvacacional



Cordialidad

Los dos mandatarios destacaron la cordialidad con la que se celebró este encuentro, largamente demandado desde Cantabria. Herrera explicó que éste dará lugar a otras reuniones «próximas» y al menos una «de pleno» al año para hacer un seguimiento de los acuerdos. Consideró que el de ayer es un «buen día, por mucho que algunos piensen que llega tarde, que marca un punto de inflexión».

Revilla reconoció que «tenía muchas ganas» del encuentro y afirmó que «lo lamentable» es que fuera el primero desde la formación de las autonomías. El presidente insistió en que Cantabria y Castilla-León «comparten muchas cosas por encima de coyunturas políticas».

Enlaces Patrocinados

[Pisos y casas](#)

Viviendas nuevas y de segunda mano con fotos y planos en tu localidad .
www.portae.com

[Rutas Turísticas](#)

Turismo Castilla la Mancha. Rutas Alcazaba. Servicios Turísticos .
www.laguiadeguías.com

[Casas en Cantabria](#)

Busca en Santander, Torrelavega, Sarón, Solares, Ampuero, Ajo .
www.urbaniza.com

[La Posada de Pedreña](#)

Posada en Cantabria a 15 minutos de Santander .
www.posadadepedrena.com/

Subir

